

InternetDorf 2009

Tourismusangebote gesucht

[21.10.2008] Bereits zum zehnten Mal startet in Baden-Württemberg der Wettbewerb InternetDorf. Erstmals wird das beste Tourismusangebot gesucht. Aufgrund des Jubiläums wird außerdem das beste InternetDorf der vergangenen zehn Jahre ausgezeichnet.

Baden-Württemberg schreibt zum zehnten Mal den landesweiten Wettbewerb InternetDorf aus. Erstmals wird neben dem InternetDorf 2009 auch das beste Tourismusangebot prämiert. Peter Hauk, Minister für Ernährung und Ländlichen Raum in Baden-Württemberg, meint: „Tourismus ist ein Informationsgeschäft und kein anderes Produkt wird im Internet so häufig gekauft wie Reisen. Deshalb zeichnen wir im Rahmen dieses Wettbewerbs erstmals auch innovative Serviceleistungen rund um den Tourismus aus.“ Weitere Kategorien sind beste Barrierefreiheit und Innovation des Jahres. Außerdem wird die Fachjury das beste Internet-Angebot aus allen Preisträgern der vergangenen zehn Jahre auswählen.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, InternetDorf, Wettbewerb, Baden-Württemberg, Portale